



Startseite > Kärnten > Villach > Aktuelles Villach

FELDKIRCHEN, VILLACH

## Bewährtes Sanitätshaus fasst neuen Fuß

Orthopädie Jurtin hat einen neuen Besitzer. Die Aha-Gruppe hat die Sanitätshäuser in Villach und Feldkirchen gekauft. In Villach soll ein neues Geschäft entstehen.

Von Eva Maria Scharf | 06.00 Uhr, 31. August 2016

Schuheinlagen, die nach Maß erstellt, direkt am unvorbefestigten Fuß angepasst und ohne Abdruck ermessen werden, sollen künftig etwa 800 Pfleglinge in Kärnten leichter zugänglich gemacht werden. **Gerhard Mosser**, Geschäftsführer der AHA-Pflegeeinrichtungen – in seinem Besitz steht auch die Seniorenresidenz an der Drau – ist seit Juli Besitzer der Orthopädiehäuser Jurtin in Villach und Feldkirchen.

Nach 26 Jahren gab Geschäftsführer und der Erfinder der sogenannten „Jurtin Medical-Maßeinlage“, **Willy Jurtin**, die Verantwortung über die Orthopädiehäuser in beiden Regionen an den erfahrenen Unternehmer ab. „Solange ich aber Freude an meiner Arbeit habe, werd ich im Betrieb weiter mitwirken“, sagt der Orthopäde-Spezialist, der mit 67 Jahren noch immer in der Werkstatt tätig ist.

Mit den Sanitätshäusern hat Mosser große Pläne, einen genauen Zeitplan gibt es dafür aber noch nicht. Das aktuell geöffnete Sanitätshaus in Villach soll mit September geschlossen werden, ein neues und modernes soll auf dem Draupassagen-Areal in der Bahnhofstraße erbaut werden. „Das Areal liegt direkt neben der Seniorenresidenz und bietet sich für die Nutzung daher optimal an“, schildert der Unternehmer. Die Zentrale für die Einlagen-Produktion soll in Feldkirchen bleiben. „Dort möchten wir ausbauen und das Zentrum für die kärntenweite Belieferung einrichten“, sagt Mosser.

Derzeit sind sieben Mitarbeiter im Unternehmen beschäftigt. Für die Maßeinlage will sich Mosser den Alleinvertrieb in Kärnten sichern. Jährlich werden etwa 5000 Paar Einlagen hergestellt, die Produktion findet ausschließlich in Österreich statt. Geliefert wird unter anderem nach Deutschland, Schweiz, Holland, Schweden Polen und Griechenland.



Orthopädie-Spezialist Willy Jurtin hat seine Sanitätshäuser in Villach und Feldkirchen verkauft. Er bleibt weiter im Unternehmen © Manfred Schusser